
Der Vorsitzende gibt das Wort an Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber weiter, der die Drucksache 
als sehr erfreulich bezeichnet, da sich der Bund für eine Verlängerung entschieden habe und 
sich viele Menschen für das Gemeinwohl engagierten.  
 
Fragen aus dem Kreis des Ausschusses werden beantwortet und die achtjährige Verlänge-
rung werde begrüßt.  
 
 
 
Beschluss: 
einstimmig beschlossen 
 
Endg. entsch. Stelle: 
Ratsversammlung 
 


